



こぐまぐみだより

2022年6月1日 新宿ベアーズ

お散歩に行くと、紫陽花の蕾がだんだんと大きくなっている様子があちらこちらで見ることが出来ます。花を見つけると「この花がいい!」「〇〇色の花が好き!」と話をしている子どもたち。色とりどりの紫陽花が見られるのを、今から楽しみにしています。



<今月の予定>

2日(木) 身体測定 10日(金) 歯科検診 14日(火) 避難訓練

<今月のねらい>

- ・保育者と一緒に身のまわりのことをしようとする。
- ・自分の好きな遊びを楽しんだり、友だちの遊びに興味を持ったりする。

<お願い>



今、朝のお仕度(着替え、靴下を出す)を、保育者と一緒に行っています。カバンの中に2組の洋服を用意して頂いていますが、そのうち1つを、朝のお仕度用として、Tシャツ、下着、ズボン、汚れもの袋のセットにして衣類用ゴムでとめて頂けると助かります。また、小分けの袋を利用されている方は、子どもたちが出しやすいように、小分けの袋に入れずに、そのままカバンへ入れてください。

<後で、貸してね!>

友達と様々な玩具を使って遊ぶときには、必ず通る試練があります。「これ使いたいな~」「〇〇ちゃんのやっていることをやってみたい!」等です。お友達が先に使っている玩具が使いたいと「かして~!」と交渉しなければいけません。しかし、お友達は遊びの真ただ中だと、「だーめよ~!」と言ったり、「貸して」=「取られる」と感じている姿が見られ、そこで玩具を巡って取ったり、取られたりすることもあります。

先日、散歩先の遊具が1つしかなく、「貸して~」と言わなければいけない場面がありました。すると「〇〇ちゃん、後で、貸してね!」というNちゃん!!「後で」という言葉を「貸して」の前に添えると「いいよ!」と言われる成功体験をしました。それを見ていた、Hちゃんも「後で、貸してね!」と続いていました。お友達がしている成功体験を見たり、少しずつ+αの簡単な言葉を添えられるような交渉術を知らせたりしながら、一人一人にあった成功体験を増やしていけたら…と思っています。

<こわいけど…見たい!>

お散歩に行くと、あり、ダンゴムシ等の小さな虫に出会えます。皆関心があり、動きに注目していますが、近づいて来ると「こわい!」と後ずさりしたり、触ってみたいけど勇気が出ない様子です。中には怖いものなしの子は、まだ捕まえる指先の加減が調節できず…ですが、虫たちを必死に追いかけて、皆で観察しています。

<やーだよ!>

進級当初は、担任へ様子を伺っていた子どもたちですが、担任へのお試し期間も終わりを迎えました。すると、様々なイヤイヤ姿を見せてくれるようになりました。甘えてイヤイヤ、とりあえずイヤイヤ、保育者をからかってイヤイヤ、笑顔でのイヤイヤ…イヤイヤにも色々な種類があり、皆大忙しです。ご家庭でもそうなのかな~と、連絡帳でご家庭での様子を楽しく拝見させて頂いています。